



Mi Universidad

Súper nota

Nombre del Alumno : Estefani de Lourdes López Jiménez

Nombre del tema : Cuento

Parcial : 3

Nombre de la Materia : Lectura , Expresión Oral y Escrita I I

Nombre del profesor : Georgina Olivia Vidal Alfonzo

Nombre de la Licenciatura : Técnico en enfermería

Segundo Semestre

Lucecita la hada.



Había una vez

En un lejano reino, una pequeña hada llamada Lucecita vivía en un hermoso jardín encantado, lleno de flores de todos los colores y árboles frondosos. Ella era la guardiana de la luz y la alegría, y todas las noches salía a esparcir polvo de estrellas para que los sueños de los niños fueran mágicos.



Un día, Lucecita se dio cuenta de que una parte del jardín estaba perdiendo su brillo. Las flores estaban marchitas y los árboles parecían tristes. Al investigar, descubrió que un malvado duende llamado Oscuro había lanzado un hechizo para robar toda la luz del jardín y llevarla consigo.



Decidida a salvar su hogar, Lucecita emprendió un viaje en busca del duende Oscuro. En su camino, conoció a nuevos amigos como el conejito Saltarín y el pajarito Trinar. Juntos, atravesaron bosques oscuros y montañas nevadas hasta llegar al castillo donde vivía el duende Oscuro.





Con valentía y astucia, Lucecita ideó un plan para recuperar la luz del jardín. Utilizando su magia y la ayuda de sus amigos, lograron deshacer el hechizo del duende Oscuro y devolvieron la luz al reino. Las flores volvieron a brillar y los árboles reverdecieron, llenando el jardín de alegría y color una vez más.



El rey del reino, al enterarse de la valentía de Lucecita y sus amigos, les agradeció con una gran fiesta llena de música, baile y risas. Desde ese día, Lucecita siguió esparciendo su polvo de estrellas con más fuerza que nunca, asegurándose de que la luz y la alegría nunca faltaran en su amado jardín encantado.



Y así, Lucecita y sus amigos vivieron felices para siempre, recordando siempre que juntos podían enfrentar cualquier desafío y que la luz siempre vence a la oscuridad.